

Bari が真ん中未来セッション(今治工業高校) 議事録

日 時：令和4年10月25日(火) 16:30~18:00

場 所：今治工業高等学校

出席者：今治工業高等学校の学生11名、今治市職員ほか

【内容】

1 自己紹介等

2 ゲーム対決

3 高校生から市長に向けて、学校魅力発信に向けた取組みについての説明

- ・モノづくりからヒト作りへ努力目標
- ・文化祭では、工業高校ならではの実演、展示、販売が行われている。
- ・東予地区で唯一レスリング部があり、全国大会に出場
- ・機械造船科：最新の機器が導入されており、充実した実習を行うことができている。
- ・電気科：産業の各分野で活躍する電気技術者を育てている。モノづくりコンテストに参加。国家資格に挑戦している。
- ・情報技術科：コンピューター技術者を目指す学科。アプリケーションの研究。
- ・環境化学科：環境問題の解決。今治がより暮らしやすくすくなるよう
- ・繊維デザイン科：地場産業を支える繊維を勉強し、工業技術者を目指している。

4 高校生の説明に対する市長の感想

5 質疑応答

高校生から市長への質問①

今治銀座を今より活力ある商店街にしてください

市長の回答

- ・みなとフェスティバル【人は人が集まるところに集まる】発想で街づくりを進めていきたい。はーばりーでクリテリウムが開催される。
- ・人が集う状況を絶えず作っていくために、みなとマルシェを開催する。
- ・日吉小学校跡地や中央住民センターの再開発をしていきたい。
- ・今治にある地域資源を生かしながら恒常的な賑わいを作っていくのが狙い。

- ・わくわくドキドキする小さなお店をたくさん今治の商店街に誘致する。

市長から高校生への質問①

高校生からして、今治市の魅力はどこ？

高校生の回答

- ・自転車が走りやすい
- ・魚がおいしい、野菜がおいしい
- ・クリーンセンター、地場産業がすごい
- ・都会すぎない所
- ・食べ物が安くておいしい
- ・海がきれい
- ・スタバや商店街近くの喫茶店、飲食店

市長から高校生への質問②

今治市は老若男女が気軽に集まれる施設はどのようなところ？

高校生の回答

- ・バスや電車の待ち時間に立ち寄れる駅近の場所
- ・みんなで自習できるところや個室で自習できるところ
- ・学校の帰りに休める場所や遊べる公園

〈市長〉公園はすでにたくさんあるが維持費が大きいので使われていない公園は廃止し、ターゲットを絞って公園を作っていく

- ・マウンテンバイクのコースが欲しい
- ・軽食が食べられる広場
- ・服を購入できるお店が欲しい。

〈市長〉イオンモールのリニューアルをしないといけない

- ・ラウンドワンのような施設が欲しい
- ・スケボーができる場所
- ・メイド喫茶

6 学生に会の感想や最後に聞いておきたいこと

7 市長、教育長、議長からの一言

8 写真撮影